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A carta de Paulo aos Romanos traz uma boa notícia...

Deus tem um remédio para o pecado



Será que vale a pena estudar a carta aos Romanos?

Ela nos revela 
que somos 

pecadores por 
natureza

Ela diz como 
Deus resolveu 
o problema do 
nossso pecado

Ela nos ensina 
como viver um 

vida cristã 
vitoriosa

Ela nos ensina 
como nos 

relacionarmos 
com pessoas 

diferentes



Romanos 1.1-7

1 Paulo, servo de Cristo Jesus, chamado para ser apóstolo, separado para o
evangelho de Deus,
2 o qual foi prometido por ele de antemão por meio dos seus profetas nas
Escrituras Sagradas,
3 acerca de seu Filho, que, como homem, era descendente de Davi,
4 e que mediante o Espírito de santidade foi declarado Filho de Deus com poder,
pela sua ressurreição dentre os mortos: Jesus Cristo, nosso Senhor.
5 Por meio dele e por causa do seu nome, recebemos graça e apostolado para
chamar dentre todas as nações um povo para a obediência que vem pela fé.
6 E vocês também estão entre os chamados para pertencerem a Jesus Cristo.
7 A todos os que em Roma são amados de Deus e chamados para serem santos:
A vocês, graça e paz da parte de Deus nosso Pai e do Senhor Jesus Cristo.



O portador da Boa Notícia
Paulo, servo de Cristo Jesus, chamado para ser apóstolo, separado para o evangelho de Deus (v1)

Ele era um servo de Cristo Jesus

[Servo = Doulos] Alguem sem vontade 
própria que vive exclusivamente para o seu 

senhor. Ser um servo de Jesus é servi-lo 
por amor

Ele foi chamado para ser apóstolo

[Apóstolo de Jesus] Paulo foi escolhido 
pessoalmente por Jesus 

[Apóstolo como Enviado] Alguem que foi 
escolhido e enviado para um missão 

espiritual

Ele era separado para o 
evangelho de Deus

[Paulo] Ele foi separado por Deus antes 
mesmo de nascer (Gl 1.5) e;

Foi separado pelo Espírito na Igreja em 
Antioquia para pregar aos gentios (At 13.1-4)



Romanos 1.8-17
8 Antes de tudo, sou grato a meu Deus, mediante Jesus Cristo, por todos vocês, porque em todo o
mundo está sendo anunciada a fé que vocês têm.
9 Deus, a quem sirvo de todo o coração pregando o evangelho de seu Filho, é minha testemunha
de como sempre me lembro de vocês
10 em minhas orações; e peço que agora, finalmente, pela vontade de Deus, me seja aberto o
caminho para que eu possa visitá-los.
11 Anseio vê-los, a fim de compartilhar com vocês algum dom espiritual, para fortalecê-los,
12 isto é, para que eu e vocês sejamos mutuamente encorajados pela fé.
13 Quero que vocês saibam, irmãos, que muitas vezes planejei visitá-los, mas fui impedido até
agora. Meu propósito é colher algum fruto entre vocês, assim como tenho colhido entre os
demais gentios.
14 Sou devedor tanto a gregos como a bárbaros, tanto a sábios como a ignorantes.
15 Por isso estou disposto a pregar o evangelho também a vocês que estão em Roma.
16 Não me envergonho do evangelho, porque é o poder de Deus para a salvação de todo aquele
que crê: primeiro do judeu, depois do grego.
17 Porque no evangelho é revelada a justiça de Deus, uma justiça que do princípio ao fim é pela
fé, como está escrito: "O justo viverá pela fé".



Os destinatários da Boa Notícia

ROMA

Paulo sentiu um desejo muito grande de ir à Roma, 
embora não conhecesse aqueles irmãos (Rm 1.11-15)

- Queria repartir com eles algum dom espiritual (v.11)
- Queria participar de um encorajamento mútuo (v.12)
- Queria colher algum fruto (v.13)

E VOCÊ?

ONDE ESTÁ O TEU CORAÇÃO?



Os destinatários da Boa Notícia

Quem são os crentes romanos para Paulo?

- Eles são chamados para serem de Jesus (v.6)

- Eles são os amados de Deus em Roma (v.7)

- Eles são chamados para santificação (v.7)

- Eles são os receptores da graça e paz de Deus (v.7)

- Eles são a igreja de Deus, em Roma (v.8)

- Eles são consoladores espirituais (v.12)

Será que estamos nessa mesma vibe?



Qual é a Boa Notícia?

Ele é o evangelho de Deus (v.1)

O evangelho vem de Deus e nos leva 
para Deus. É a mensagem de Deus e 

sobre Deus

Ele é o evangelho antigo (v.2)

Ele foi revelado progressivamente por 
Deus aos profetas e confiado aos 

apóstolos (Rm 16.25-27)

Ele é o evangelho de seu Filho 
(Rm 1.3-5,9)

O conteúdo do evangelho é Jesus. 
Pregar o evangelho é proclamar o que 
Cristo é e aquilo que fez, conforme as 

escrituras

Ele é o evangelho para todos 
os povos e nações (v.5)

O evangelho tem como alvo alcançar 
todas as nações. Devemos pregar o 

evangelho a toda criatura (Mc 16.15)

Ele é o evangelho poderoso 
(v.16)

O evangelho é poderoso para libertar o 
homem da escravidão do pecado, do 

domínio do diabo e do temos da morte



O Tema da Boa Notícia?

Não me envergonho do evangelho, porque é o poder de Deus para a salvação 
de todo aquele que crê: primeiro do judeu, depois do grego. 

Porque no evangelho é revelada a justiça de Deus, uma justiça que do princípio 
ao fim é pela fé, como está escrito: "O justo viverá pela fé” (v.16-17)



JUSTIÇA

✓ No antigo testamento a justiça não é uma questão de obediência legal, mas de
um comportamento que está em conformidade entre Deus e o homem.

✓ O conceito de justiça na carta de Paulo aos Romanos é: “um perfeito
relacionamento com Deus. O homem justo é aquele que mantém uma correta
relação com Deus

“Resgata-me e livra-me por tua justiça;
inclina o teu ouvido para mim e salva-me” – Sl71.2

“Preserva-me a vida, Senhor,por causa do teu nome;
por tua justiça, tira-me desta angústia” Sl 143.11



SALVAÇÃO

A salvação que o evangelho proporciona é a salvação de todo aquele que 
crê. A salvação é completa, imerecida e recebida apenas pela fé

Salvação de 
enfermidade 

física (Mt 9.21)

Salvação do 
perigo físico 

(Mt 8.25)

Salvação da 
corrupção da 
vida (At 2.40)

Salvação da 
perdição       

(Mt 18.11)

Salvação da 
escravidão do 

pecado         
(Mt 1.21)

Salvação da ira 
de Deus        
(Rm 5.9)

Salvação 
eterna          

(Mc 8.35)



FÉ

✓ No antigo testamento, fé significa ser leal, digno de confiança e
fiel. Aplicava-se a homens, servos, aos profetas e ao próprio Deus

✓ Para Jesus, a fé significa o estar aberto às possibilidades de Deus. É a antítese
entre o pequeno e o grande, entre o homem e Deus.

Para Paulo, a fé significa:
- o recebimento da mensagem da salvação e uma conduta/comportamento 

de acordo com o evangelho (Rm 1.8)
- A fé verdadeira é um dom de Deus (Fp 1.29)



Para concluir...

Paulo nos deixa 4 lições importantes:

1. A origem do evangelho: é o evangelho de Cristo

2. A natureza do evangelho: é o poder de Deus

3. O efeito do evangelho: a salvação do pecador

4. O alcance do evangelho: para todo aquele que crê


